

ABSTRAK

Nama : **HIDAYATUL MA'ARIF (NIM : 121300531)** Judul Skripsi **“TINJAUAN HUKUM ISLAM DAN UNDANG-UNDANG NOMOR 41 TAHUN 2004 TENTANG PENGELOLAAN SAWAH WAKAF (Studi kasus di Desa Sukanegara, Pontang-Serang)”**.

Wakaf merupakan lembaga Islam yang satu sisi sebagai ibadah kepada Allah SWT, di sisi lain wakaf juga berfungsi sebagai sosial. Wakaf datang dari suatu pernyataan iman yang mantap dan solidaritas yang tinggi antara sesama manusia. Pengelolaan sawah wakaf yang terjadi di Desa Sukanegara adalah kedudukan nadzirnya yang sekaligus sebagai pengelola yang memiliki kewajiban sebagaimana mestinya yaitu mengelola, mengembangkan sekaligus mengawasi sawah wakaf. Adapun bagi hasil dari pengelolaan sawah wakaf tersebut dibagi rata yaitu 50 % untuk pengelola. Berangkat dari permasalahan inilah maka penulis ingin meneliti sejauh mana pengaruh Undang-undang Nomor 41 Tahun 2004 terhadap pengelolaan sawah wakaf

Perumusan masalahnya adalah (1) Bagaimana pengelolaan sawah wakaf di Desa Sukanegara pontang-Serang (2) Apa manfaat sawah wakaf bagi masyarakat Desa Sukanegar Pontang-Serang (3) Bagaimanakah Tinjauan hukum Islam dan UU No.41 Tahun 2004 terhadap pengelolaan sawah wakaf di Desa Sukanegara Pontang-Serang.

Adapun tujuan penelitiannya adalah (1) Untuk mengetahui bagaimana pengelolaan sawah wakaf sdi Desa Sukanegara pontang-Serang (2) Untuk mengetahui manfaat sawah wakaf bagi masyarakat Desa Sukanegar Pontang-Serang. (3) Untuk mengetahui tinjauan hukum Islam dan UU No.41 Tahun 2004 terhadap pengelolaan sawah wakaf di Desa Sukanegara Pontang-Serang.

Adapun langkah-langkah penelitian yang dipakai dalam penyusunan skripsi ini adalah sebagai menggunakan teknik pengumpulan data dengan menggunakan langkah-langka sebagai berikut. Pertama observasi, kedua wawancara, ketiga Book Survey. Selanjutnya yaitu menggunakan teknik pengelolaan data dengan menggunakan langkah-langkah pengumpulan data deduktif dan induktif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa cara pengelolaan sawah wakaf adalah nadzir (pengelola wakaf) ditunjuk melalui musyawarah dan nadzir dapat memperoleh 50% dari hasil bersih. Sedangkan manfaat sawah wakaf bagi masyarakat Desa Sukanegara dapat memfasilitasi kebutuhan masyarakat dalam melaksanakan ibadah kaerna pada dasarnya wakaf diperuntukan untuk kesejahteraan umum. Adapun manfaat yang lainnya adalah bagi nadzir itu sendiri dapat terbantu dalam bidang ekonomi yaitu bisa menambah penghasilan nadzir itu sendiri dalam memenuhi kebutuhannya sehari-hari sawah wakaf itu sendiri tidak sesuai dengan hukum islam maupun Undang-undang Nomor 41 Tahun 2004.